

Una permanencia con obligaciones

El Campus Promete, asentado en Liga Femenina, necesita mejorar para evitar problemas

VÍCTOR SOTO

vsoto@diariolarioja.com

«Además de mantenernos, seguimos trabajando en enraizarnos con la cantera y ese papel lo hemos cumplido», explica Luis Cacho, presidente del club

LOGROÑO. El Campus Promete concluyó la semana pasada su segunda campaña en Liga Femenina. Y por fin lo hizo sumando la permanencia en la pista, por méritos deportivos, y no teniendo que hacer gala de su proyecto de club serio, solvente y cumplidor. El objetivo marcado en la pretemporada se había consumado. Y eso es una buena noticia. Sin embargo, las sensaciones, antes de comenzar la temporada, invitaban a un mayor optimismo.

Y es que el baloncesto pone a cada uno en su lugar y el Promete ha concluido la temporada antepenúltimo en la clasificación de Liga Femenina. Sólo un paso por encima del descenso, en el que han caído un poco competitivo Iraurgi Rioja Añares y un histórico como el Spar Gran Canaria.

Ocho triunfos, cinco de ellos cosechados en Lobete, y dieciocho derrotas han sido el balance del curso. Curiosamente, para la octava jornada del año, las de Andreu Bou ya habían ganado cuatro partidos, tres de ellos consecutivos. A partir de ahí, cada victoria ha resultado trabajadísima.

Desde la entidad, el presidente, Luis Cacho, asegura que «la valoración es positiva». «A todos nos gusta ganar más y estar más arriba, pero hay que ser realista y hemos mejorado resultados que nos garantizan un tercer curso en Liga Femenina por méritos propios», explica.

La temporada comenzó tarde, a la espera de si algún equipo renunciaba a Liga Femenina y eso obligó a no poder realizar ofertas de renovación a jugadoras como Adrijana Knezevic, que prefirieron la seguridad de otro destino en Liga Femenina que esperar al incierto resultado de las negociaciones en los despachos. Fue el 9 de julio cuando el mercado empezó a moverse para las riojanas.

Muchas caras nuevas

Así, el club tuvo que contar con muchas caras nuevas. Las nacionales Marta Tudanca, Juana Molina y Amaia Gastaminza se sumaron a las extranjeras Azania Stewart, Ana Marija Begic, Oumoul Thiam y Jazz Covington, además de la postera llegada de Milica Deura. Era el primer proyecto diseñado íntegramente por Andreu Bou y sólo quedaron en plantilla Naiara Galilea, Paula Estebas, Elena



Las jugadoras del Campus Promete se saludan sobre la pista de Lobete. :: SONIA TERCERO

EN NÚMEROS

Máxima anotadora
Leslie Knight 304 (11,7 p.p.)

Máxima reboteadora
Jazz Covington 167 (6,4 p.p.)

Máxima asistente
Paula Estebas 73 (2,8 p.p.)

Más minutos
Jazz Covington 757 (29,1 m.p.)

Mejor valorada
Jazz Covington 298 (11,4 p.p.)

El equipo ha sumado ocho triunfos y la mitad de ellos fueron logrados en el primer tercio de la liga

Salcedo y Leslie Knight, tres canteras y un sólido valor en la pintura.

Para Cacho, la confección de un equipo «muy joven y muy nacional ha pasado factura». «Contamos con tres jugadoras riojanas, dos debutantes... Hemos corrido riesgos en la configuración de la plantilla por nuestros valores», explica. «Además de mantenernos, queremos ser un club que trabaje en enraizarse con la cantera o con jugadoras jóvenes nacionales y ese papel lo hemos cumplido con nota», añade el presidente.

Pese a todo, los altibajos han sido excesivos. La lesión de Naiara Galilea, que parecía dispuesta a empezar el curso tras su intervención en la rodilla, y la llegada en la sexta jornada de Oumoul Thiam por su participación en el Afrobasket dejaron a las riojanas sin dos efectivos. Además, el rendimiento de los fichajes, salvo las excepciones de Covington y Stewart, ésta en el tramo final, no ha sido determinante. La salida de Salva Diez de la dirección general también provocó dudas en el entorno.

LUISMI CÁMARA

PROMETÍA MÁS



Si el objetivo de la temporada era la permanencia, el balance final es positivo y la nota es, al menos, de aprobado. Hay que reconocer el mérito que supone seguir en la élite del baloncesto femenino español, pero el sentimiento al cierre de esta campaña es que nos hemos quedado a medias, que el año prometía más de lo que dio.

Con un Añares Rioja abocado sin remedio al último puesto, el reto de

pelear por huir de la segunda plaza de descenso se puede catalogar de humilde. Cuatro de las ocho victorias se han logrado ante los dos rivales que han quedado por debajo y sólo en el esperanzador primer tercio de la liga se dieron los pasos necesarios para generar ilusión. De hecho, los triunfos obtenidos esta temporada no hubieran sido suficientes para mantenerse la pasada campaña, la única referencia anterior en la máxima categoría.

Al equipo le ha faltado encender la chispa, con demasiados sinsabores y pocos fuegos artificiales, y potenciar los anclajes con la cantera para calentar y enganchar a una afición a la que le costó también meterse en harina. De las que llegaron, sólo Covington y Stewart han estado a la altura esperada. De las que quedaban, únicamente Leslie Knight ha mostrado galones.

Además, con la larga lesión de Naiara y con la presencia testimonial de jugadoras del filial, Estebas ha ejercido, junto a la secundaria Salcedo, como único eslabón y vital enganche con el corazón de la grada. Esta es una importante tarea pendiente, ya que un proyecto que se quiere prolongar en el tiempo necesita que la hinchada se identifique con su equipo para construir una base sólida con futuro.

Entrenador y plantilla

Pero todo es ya parte del pasado. Ahora, el objetivo es mirar hacia adelante, hacia el curso 2016/2017. Y el primer paso será el de elegir entrenador. El Promete y Andreu Bou se han emplazado para dentro de unos días y hablar del futuro. Según Cacho, «ambas partes deben hacer balance» pero «el entendimiento es bueno y lo más probable es que Bou continúe».

Cuando la decisión se materialice, llegará la hora de formar la plantilla. El tiempo es clave en un mercado corto, pero también el proyecto. Y en eso, el Campus Promete no piensa cambiar de rumbo. «Nuestra filosofía del primer equipo es continuista, desarrollando jugadoras con talento y con una clara vinculación con la cantera», explica Cacho. «Y sin olvidar de valorar los rendimientos», concluye el presidente.

EL ANÁLISIS



5 Nalara Gallea
Su lesión de rodilla ha sido un martirio. Hasta casi la recta final no ha podido jugar y ha disfrutado de pocos minutos. El equipo la ha echado de menos.



9 Paula Estebas
Ha cogido galones en el mando del equipo. Resolutiva en muchas ocasiones, tiene que ganar en regularidad pero ha firmado un gran trabajo.



10 Juana Molina
No ha brillado como se esperaba. Menos acierto desde la línea de triples del deseado. Su rotura de ligamentos ante Avenida ha sido lo peor de la temporada.



15 Isabel Benito
La apretada situación del equipo ha impedido que cuente con suficientes minutos. Es el futuro y cuenta con desparpajo. Necesita más confianza de los técnicos.



7 Oumoul Thiam
Se le esperó hasta finales de octubre a causa del Afrobasket. Llegó y se salió para después dejar de lucir y convertirse en una jugadora poco resolutiva.



18 Milica Deura
Último fichaje para la recta final. Se esperaba una triplista determinante y no lo ha sido. En siete partidos sólo ha aportado garra, no más calidad.



4 Ana Marija Begic
Otro de los fichajes estrella del verano. Comenzó más solvente pero sin llegar a brillar para irse diluyendo en la recta final de la campaña.



8 Elena Salcedo
La garra del equipo y también la velocidad (en ocasiones alocada). Sabe su papel secundario y cumple con sobriedad cuando se le pide defender.



17 María Ablán
Otra joven llegada del filial y que está dando sus primeros pasos. Mucho por aprender pero un buen recambio de futuro mientras aprende en el filial.



21 Marta Tudanca
No ha cumplido con las expectativas, sobre todo en ataque. Se ha sacrificado en defensa pero no ha aportado consistencia e ideas al equipo.



6 Amaya Gastaminza
Papel secundario en la zona. Ha jugado menos que en sus años anteriores en Liga Femenina. Se le fichaba por su experiencia, pero no se ha aprovechado.



45 Leslie Knight
Referente de entrega y buena motivadora del equipo con su ejemplo. Le ha faltado más acierto en la zona pero ha sido uno de los puntales del equipo.



12 Jazz Covington
Bou la conocía de Cádiz y le pidió que no se retirase. Máxima anotadora y siempre luchadora en la cancha. No ha roto partidos pero ha sostenido al equipo.



14 Azania Stewart
De menos a más. Con su estilo nada ortodoxo generó muchas dudas, pero en la recta final ha aportado rebotes, entrega y puntos.



Andreu Bou
Como el equipo, ha entrenado duro. Pero a principios de la competición él también esperaba más. Los finales ajustados han lastrado la trayectoria.

«Tengo voluntad de continuidad pero con mucha ambición»

Andreu Bou Técnico del Campus Promete

:: V. S.
LOGROÑO. Andreu Bou ha cerrado su primera temporada completa con el Campus Promete con la permanencia y ahora llega el momento de decidir qué hará en el futuro. Él y el club se han emplazado en unos días para hablar del proyecto.
-¿Cuál es su valoración del curso?
-Hemos logrado el objetivo primario, la permanencia. Es muy duro conseguirlo y así se ve con Canarias, que ha descendido después de 33 años. El punto negativo son los 10 partidos perdidos en finales ajustados. Este año lo considero de aprendizaje. Nos

hemos visto amenazados por el descenso y lo hemos eludido.
-¿Cómo ve el futuro?
-Es importante mejorar y crecer como club. Ahora hay tiempo para preparar el proyecto. Además, a partir de agosto se comienza de cero, con la lección aprendida y mucho por hacer. El ejemplo es Cádiz La Seu, un club sin alardes económicos y haciendo las cosas bien que logra la permanencia y luego aspira a otras metas. Logroño puede asentarse en la categoría y habrá años para competir en media tabla, otros más arriba... Pero son buenos cimientos para el proyecto.



Andreu Bou. :: MIGUEL HERREROS

-¿Cómo evalúa a sus jugadoras?
-Hay de todo. Con algunas estoy muy contento, de otras esperaba un punto más... A nivel global y el día a día ha sido muy bueno, pero nos han lastrado las derrotas.
-Tal vez la cantera, con el ejemplo de Isabel Benito, no haya disfrutado de muchos minutos. ¿Por qué?
-Cuando las dinámicas son complicadas y no se sacan los partidos con holgura, es un momento difícil. Creo que a los jóvenes no se les pueden echar 'marrones'. Por trabajo y merecimientos tendrían que estar en pista, pero las castañas del fuego las tienen que sacar las profesionales. En el caso de Isa Benito, está siguiendo todos los pasos para llegar al baloncesto profesional.
-Con la permanencia se gana tiempo para el proyecto del próximo año. ¿Va a ser usted el entrenador?
-Tienes ventaja y puedes planificar pronto. Cuanto antes se empiece, más mercado y más tiempo hay. Creo que existen buenos vínculos entre

la directiva y el cuerpo técnico y ahora es normal damos unos días de margen, valorar y luego reunirnos.
-¿Tiene ganas de repetir?
-Muchas. No engaño a nadie. Cuento con ambición e ilusión porque veo que tenemos posibilidades de mejora. Esos 10 partidos en los que has sido competitivo pero sin premio te enseñan que has estado muy cerca de lograr objetivos más altos. El primer paso, con la permanencia, es bueno. Hay que dar otro. Y como entrenador, me he sentido muy querido en un club muy cálido. Por mi parte hay voluntad de continuidad pero con mucha ambición.
-Si se mantiene como técnico, ¿habrá un proyecto continuista?
-Requerirá valoración por parte del club. Es primordial seguir trabajando con la cantera porque la jugadora local de 16 ó 18 años tiene difícil salir de júnior y llegar a Liga Femenina. El club y yo haremos una valoración una por una y habrá que llegar a puntos de acuerdo.